## 道小だより

第579号 2024年8·9月 藤井寺市立道明寺小学校

## 今日から2学期スタート

校長 多田和彦

2学期始業式、元気なあいさつで登校してきた子どもたちの表情からは、久しぶりに友達に会える喜びや、今日から始まる2学期への期待が伺えました。今年の夏休みはどのように過ごしていたでしょうか。 | 学期の終業式では、子どもたちに「早ね 早起き 朝ごはんで 元気に過ごす」という宿題を出しました。朝の様子からは、多くの子どもたちから元気を感じました。

来週3日(火)までは給食がなく午前中授業です。道明寺小学校子どものめあて「考える子やさしい子 元気な子」に合わせて2学期のめあてをつくっておきましょう。そして、クラスの友だちと仲良く元気に学習できるように、学校生活のリズムを整えておきましょう。

今年の夏はフランスのパリでオリンピックが開催されました。パラリンピックは明日から9月8日までの予定で開催されます。夏休み期間中には連日色々な競技の様子が放送され、手に汗握る熱戦が繰り広げられました。今回のオリンピックには過去最高となる409名のアスリートが参加し、金メダル20個、銀メダル12個、銅メダル13個の結果でした。ちなみに、右下のイラストはメダル授与の際に一緒に渡されていた、金色の細長い箱に入っていた特別な

記念品でした。パリオリンピックの公式ポスターだったようです。

ところでみなさんは、どの競技が印象に残っているでしょうか。また、だれのエピソードが心に残ったでしょうか。私自身は、柔道の団体戦の様子や選手の言葉が印象に残っています。個人戦の印象が強く、力と力のぶつかり合いというイメージだったのですが、心と心のせめぎあいや仲間を信じ支えあう競技性に印象が変わりました。体重の違いや性別



の違いを超えた、チームとしての一体感とともに、I人ひとりちがったもちあじの生かし方をしていたのが心に残りました。

道小のみんなにも同じことが言えるのではないでしょうか。自分のことをもう一度見つめなおして、「わたしのもちあじ」をもとに自分を伸ばし自分を輝かせるため、学年や学級の仲間とともに2学期にがんばることを決めてみましょう。

## <地域の皆様へ>

いつも子どもたちの登下校の見守り活動にご協力いただき、本当にありがとうございます。まだまだ暑さ厳しい毎日です。お体ご自愛ください。子どもたちの様子についてお気づきの点がございましたら本校教職員へお知らせください。